



**37年の歴史に幕
油谷中学校閉校式**

3月13日、油谷中学校閉校式が行われました。式には在校生や卒業生、教職員など関係者約170名が出席し、橋本芙由子旧油谷町教育委員長の式辞、藤田芳久旧油谷町長のあいさつの後、旗納めが在校生や校長、旧教育長、旧油谷町長の手によって行われ、37年の歴史に幕を閉じました。在校生は4月からスクールバスで菱海中学校へ通学します。



**半世紀に渡る歴史に幕
旧市町で閉市・閉町式**

3月18日、旧長門市の閉市・市役所閉庁式が長門市中央公民館で行われました。市議員、市職員、一般市民など約200名が列席し、市長・市議会議長による市旗降納や市民憲章・市の花木の廃止宣言が行われ、最後に参加者全員で市民の歌を斉唱し、51年の歴史に幕を閉じました。

また、旧大津郡3町もそれぞれ閉町式、お別れ式が行われました。旧油谷町ではタイムカプセルの設置（3月9日）、旧三隅町では三隅中バスバンド部、清風太鼓同好会による演奏（3月12日）、旧日置町では功労者表彰、感謝状の贈呈（3月13日）が行われ、それぞれの町の歴史に幕を閉じました。

油谷町閉町式（3月9日 / ラポールゆや）



**ボランティアハウスたんぼほ
憩いの場がオープン**

3月9日、「ボランティアハウスたんぼほ」が日置総合支所内にオープンしました。

この施設は、県の「総合・循環型福祉サービス推進モデル事業」により設置されたもので、日置ボランティア連絡協議会が事業主体となり、ボランティア活動の拠点として、また住民の交流・ふれあいの場として活用していきます。

施設では預かりサービスを始め、たいやきの店（毎週金曜日）、ミルクボックス（毎週水曜日）、あすなろ会（毎週木曜日）などのサークル活動も行います。お気軽にお立ち寄りください。



**子育て支援の拠点が完成
三隅保育園竣工式**

三隅地区の3つの保育所（中央、豊原、野波瀬）を統合した三隅保育園の竣工式が3月20日、関係者約70人が出席して行われました。

式典では、辻野史朗旧三隅町長が「三隅地域の子育て支援の総合拠点施設として充実、発展させたい」とあいさつし、完成を祝いました。

保育園舎は木造平屋建て一部鉄筋コンクリート造りで、延べ床面積は約1,660平方メートル。園内には保育施設のほか、子育ての不安などに応じた相談・指導コーナーや子育てサークルなどへの支援活動拠点となる「子育て支援センター」を併設しています。

4月1日に開園するこの園舎には、144人の園児が通園する予定です。



**長門市内に情報発信
FMアクトア開局**

2月25日、長門市内をエリアにするコミュニティFM「アクトア」（周波数87.8MHz）が開局しました。

FM「アクトア」は毎日午前7時から午後10時まで長門市のイベントや観光情報、災害情報など地域に密着した情報をすべて生番組で放送します。コミュニティFMとしては県内で6番目の開局となります。